
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　邦彦君
●ゲスト　  米山奨学生　アマルバヤル ボディビレグ君

（会長挨拶）  　　　　　 半田南RC会長　川澄　哲裕君
今期初の夜間例会です。まず初めに7月10日の朝3時頃鈴
木宏司が自宅の階段を踏み外して足首骨折をされました。
昨日手術をされ退院してご自宅療養です。この際、しっ
かり療養されて元気に復活されますことを願っておりま
す。今期は、夜間例会を大いに盛り上げて親睦を図りた
いとの考えがあります。そして、ここ数年の会長をはじ
めとする役員の皆さんのご努力で、赤字運営から脱却で
きたことで、改めて運営資金を活用し、寄付金を増額す
ることや夜間例会参加者への補助、例会食事費の増額な
どを実施していきます。また、夜間例会を活用して、以
前に都築利全さんが「テーマを決めて全員で討論をする」
夜間例会を行った記憶が皆さんにもあると思います。お
酒を交わしながらでも真剣に討論して発表までされてい
ました。今期は1つチャレンジをしてみたいと思い、ク
ラブ協議会を夜間例会の最初の30分を使用して全員で討
議を行い、30分の終了後懇親会に入るということを、年
間7回の夜間例会の内、3回ないし4回行いたいと思いま
す。会場は、できればクラブ協議会と懇親会は変えたい
と考えますが、会場の状況によっては、同一会場にて行
うこともあろうかと思います。現在予定をしていますの
は、戦略委員会の「戦略会議2030」と米山財団委員会を
予定しております。委員会や、理事会の時間だけでは話
しきれないことや決めきれない大事なことがありますそ
れをクラブ討論会として夜間例会を活用してみようとい
うことです。そのほかの委員会からも全員で討議したい
議案が出ましたら遠慮なくお申し出ください。会員のみ
の夜間例会は年7回あります。親睦を深める為にも何か
テーマがあった方がより深く考え方を交わしあえると考
えます。今夜は、テーマを決めてはおりませんので、ご
自由に交流を深めて頂きたいですし、新会員も2名米山
奨学生のボディビレグ君もいます。結びに、今日この後
の懇親会は自由に交流してくださいとお伝えしましたが、
姉妹提携クラブ、友好提携クラブについての半田南RC
としての方向性を議論してみて頂きたいと思いますので、
話題の一つに加えて頂ければ幸いです。是非共、心と心
が触れ合うような懇親会になりますことを願って会長挨
拶とさせていただきます。
●出席委員会
　第1997回例会　７月12日（火）　天気（雨）
　本日の例会は25名の出席にて、出席率は78.12％です。
●Smiling Box
石川　勝彦君　安倍晋三元首相のご冥福を祈ります。今

日はあえてアベノマスクを着用しまし
た。残念無念です。

榊原　　英君　阿久比、東浦で雨が凄く冠水、浸水によ
り消防署が救助出勤しています。北部
方面に行かれる方はご注意下さい。

川澄　哲裕君　今期初の夜間例会。宜しくお願い申し上
げます。

古田　明典君　誕生日のお祝、ありがとうございます。
早速、キンキンに冷えたビールでいた
だきます。

松島　知幸君　本年度初めての夜間例会です。飲まれな
い様に気をつけます。

〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　永田　明世君
　近藤　敏通君　　石川　信行君　　間瀬　　正君
　石川　勝彦君　　榊原　　肇君　　榊原　邦彦君
　山本　育輝君　　榊原　　英君　　手島　嘉宏君
　川澄　哲裕君　　河合　英樹君　　杉山　知子君
　松林　信吾君　　榊原顕太郎君　　松島　知幸君
　山北　正義君　　伊藤　亜樹君　　芳賀　康宜君
　間瀬　貴裕君　　戸田　孝士君　　野畑　俊光君
　山元　智紀君
　　　　　　　　　　　　　　　合計25名　　34,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第1999回例会　「ガバナー補佐訪問」
８月２日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

第1997回 2022.07.12

新年度夜間例会 場所：魚太郎

公共イメージ向上委員会
都築　延男君

奉仕プロジェクト委員会
河合　英樹君

会員増強委員会
クラブ戦略委員会
間瀬　貴裕君

ロータリー財団委員会
松林　信吾君

クラブ管理運営委員会
榊原顕太郎君

副会長コメント
杉山　知子君

締めの言葉
石川　勝彦君




